



Les 4G exposent leur savoir-faire

publié le 14/05/2014

Les élèves de la classe de 4G ont offert aux élèves et au personnel du collège une superbe exposition sur le thème de la mer. Suite à une sortie à l'île d'Oléron dans la Charente maritime, les élèves exposants ont ramené une partie de l'île avec ses pontons, ses cabanes du pêcheur sur pilotis, ses chalands chargés de poches à huitres et ses carrelets suspendus. Une ambiance qui appelle au voyage, à l'évasion et à la détente. BRAVO pour cette belle expo à la fois aux élèves et à leurs professeurs.

Voici quelques photos.





